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Б О Л Ь Ш А Я  П О Б Е Д А  Х И М И КО В

ЕСТЬ В Т О Р О Й  
ЗНАК КАЧЕСТВА!

В прошедшую пятни- 
- цу, 11--фелраяк, 

технического творчества 
заполнили рабочие, слу
жащие, инженеры и 
техники хромпикового 
завода. Они собрались 
сюда, чтобы отметить 
радостный момент в 
жизни предприятия — 
присуждение Знака ка

чества второму виду продукции  — хромовому ангид- 
риду.

В половинё пятого за рабочим столом президиума 
занимают места члены государственной аттестацион
ной комиссии, представители администрации, передо
вые рабочие. Над ними — белый плакат: большое
изображение Знака качества и две красные строки:
«Уральской продукции — мировую славу!»

Почти двести лет выпускается продукция из ураль
ских хромовых руд. Русский хромат и бихромат Ев
ропа оценила еще в середине прошлого века. Ураль
ские мастеровые гордились этим. Хромпиковцы явля
ются достойными продолжателями дел своих талант
ливых предков.

В феврале прошлого года один из видов их продук
ции — бихромат калия — первым в Первоуральске 
получил Государственный Знак качества и достиг 
высших мировых образцов. Но коллектив не успоко
ился на этом, взял на себя очень ответственное обяза
тельство — добиться, чтобы Знак качества был при
своен хромовому ангидриду. _

Продукция хромпиковцев уж е сейчас расходится 
далеко за пределы пашей страны — в Болгарию и 
Демократическую Республику Вьетнам, Венгрию и 
Югославию, в развитые капиталистические державы. 
Знак качества позволит ей еще выше котироваться на 
мировом рынке, поддержать высокую марку отечест
венной продукции.

Этого радостного часа на заводе ждали давно. 
Путь к нему лежал через сотни дней напряженного 
творческого труда рабочих, инженеров, техников. С 
огромным чувством ответственности, с неослабным 
вниманием работали в течение года и выпарщики, и 
реакторщики, и лаборанты. Повышение качества про
дукции для всех являлось задачей номер один.

Труд людей увенчался успехом. 10 февраля госу
дарственная аттестационная комиссия- на своем засе
дании приняла единодушное решение: присвоить
Знак качества хромовому ангидриду. Этот коричне
вый порошок — очень ходовой химический продукт, 
который необходим и для нужд металлургической 
промышленности, и для медицины, и во многих дру
гих отраслях народного хозяйства.

Сегодня коллектив празднует победу. Вот почему 
светится, как именинник, начальник седьмого цеха 
А . И. Шмидт (хромовый ангидрид — основная про
дукция его цеха), доволен директор завода В. М. 
Секираж, со сдержанной радостью открывает митинг 
секретарь парткома Г. И. Швецов.

С короткой приветственной речью выступил перед 
собравшимися председатель государственной аттеста
ционной комиссии, профессор Уральского политехни
ческого института И. И. Калиниченко.

— Пусть марка уральских химиков будет такой же 
прочной и звонкой, как знаменитая уральская сталь!

— сказал он, вручая Валентину Михайловичу Секн- 
разку красную п ят.у  с решением комиссии и модель, 
символизирующую Государственный Знак качества.

От Всесоюзного объединения «Союзхимэкспорт» 
хромпиковцев с заслуженной победой приветствовал 
представитель Министерства внешней торговли СССР 
Ю. С. Воробьев.

Потом на трибуну поднялся начальник седьмого 
цеха А. Н. Шмидт.

— Кажется, еще совсем недавно мы целый месяц 
отбирали каких-то сто тонн хромового ангидрида, 
чтобы его не стыдно было послать на экспорт. Сейчас 
мы уверенно можем сказать, что наша продукция ста
ла стабильной. За десять лет в цехе сложился отлич
ный коллектив. Наши люди сделали все, чтобы сдер
жать слово, чтобы довести хромовый ангидрид до 
уровня мировых образцов. Огромную помощь оказа
ли нам коллективы второго и восьмого цехов, кото
рые выпускают качественные щелока...

В заключение Валентин Михайлович Секираж по
благодарил всех за теплые поздравления.

— Думаю, что на седьмой цех будут равняться 
сейчас и остальные участки нашего завода, — сказал 
он. — Ведь довести до уровня мировых образцов 
качество продукции основных цехов — наша первей
шая цель.

Присутствующие аплодисментами ответили на эти 
слова директора.

Верится: так и будет!
'А. БУШМАНОВ.

НА СНИМКАХ: председатель государственной ат 
тестационной комиссии И, И. Калиниченко вручает 
директору завода В. М. Секиражу папку с решением 
комиссии р присуждении хромовому ангидриду Зна
ка качества. Внизу — химики собрались на торже
ство,

- Фото В. ЗОТОВА.

ОТМЕЧЕНЫ
МИНИСТЕРСТВОМ

Приятное сообщение при
шло из Москвы. Коллегия  
министерства и президиум  
ЦК профсоюза работников 
местной- промышленности и 
коммунально - б ы т о в ы х  
предприятий по результа
там работы в четвертом 
квартале прошлого года 
присудили нашему коллек
тиву второе место в сорев
новании и денежную пре
мию.

Это большой успех на
ших рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих. Высокая оцен
ка производственной дея
тельности коллектива поз
волит еще шире развер
нуть соревнование и до
биться новых успехов в 
труде.

В. САВИНОВА,
грѵ-еедэтель завкома 

профсоюза завода Тех
нологического обору

дования.

В поиске
В прошлом году рацио» 

нализаторы цеха № 5 пода
ли немало интересных пред
ложений. И з -150 принятых 
внедрено 92. Они направле
ны на повышение производи
тельности труда и улучше
ние условий работы. Плани
ровали сэкономить 120 ты
сяч рублей, а удалось 167407 
рублей.

Творческим поиском п о-' 
етоянно занят бригадир ре
монтных слесарей Г. И. Али
кин. За долгие годы рабо- ■ 
ты в цехе он разработал 
более сорока технических 
новшеств. На лицевом сче
ту бригадира слесарей Г. М. 
Сунцова, "'бригадира элект
риков JT. С. Коурова тоже 
ряд осуществленных заду
мок. А помощник начальни
ка цеха по оборудованию 
Н. А. Нарбутовских за двад
цать лет работы реализовал 
86 предложений,, которые 
позволили сэкономить 78765 
рублей.

В нынешнем году новато
ры усиливают поиск. У мно
гих они уж е превращаются 
в чертежи и расчеты. Новые 
резервы, поставленные на 
службу пятилетке, обернут
ся сверхплановыми труба
ми.

А. БЕРСЕНЕВ, 
правильщик цеха № 5, 

рабкор.

Передовые водители
Грузовая автоколонна № 3 обслуживает предприятия 

Билимбая. Ее возглавляет коммунист П. Ф. Набоков. 
Отлично трудился коллектив — в третьем и четвертом 
кварталах занимал первое место в соревновании автоко
лонн нашего предприятия.

Январские морозы сдерживали работу погрузочных 
механизмов, и это, конечно, сказалось. Но сейчас, в фев
рале, дела идут хорошо. Водители успешно справляют
ся с доставкой известняка из карьера на Крылосовский 
завод.

Опытных рабочих в автоколонне много, Ставят в при
мер водителей В. Пестрикова, Б. Махнутина, слесаря 
Н. 'Механошина.

В. ВОРОБЬЕВ, начальник ОТК 
автотранспортного предприятия.

КАЖДУЮ СМЕНУ -  ОТЛИЧНО!
С полной отдачей сил ра- 105 процентов, а по вскрыш- 

ботает на кварцитовом руд- ным работам — 119. 
нике динасового завода сме
на мастера В. М. Ушакова.
За январь она выдала сверх 
плана 416 тонн товарного 
кварцита и 2102 кубических 
метра вскрыши.

В феврале выработка по 
добыче кварцита .составляет 

lIllllllllllllIU IIIllIU llllIllllIllllilU illlU IM inillllUIIIIIlK I!

С Отличными результата* 
ми заканчивают каждѵкі 
смену машинист экскаватора 
А. Л. Максимов и его по
мощник Я. Ямиданов.
- ‘ Н. КАТКОВА,

нормировщик рудника.
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ХРОНИКИ

В минувшую пятницу 
Второ горкома КПСС рас
смотрело ход строительст
ва. птицефабрики и состоя- 
вве дел на комплексе цеха 
В-1А Новотрубного завода.

В тот же день состоялось 
совместное заседание бюро 
горкома КПСС, гориспол
кома Первоуральска и бю
ро райкома партии, райис
полкома Ачитского рай
она, Обсуждены итоги шеф
ской помощи -трудящихся 
вашего города труженикам 
села и задачи на нынеш- 
ншг год.

* * *
Вчера исполком город

ского Совета рассмотрел и 
иодвел итоги социали
стического соревнования 
ередж предприятий, домо 
управлений и поселковых 
Советов но благоустройст
ву в озеленению за прош
лый год. .

Исполком заслушал до
клад заведующего горфин- 
втделом А. С. Белоногова 
об исполнении бюджета 
города в 1971 году и о ме
роприятиях по его испол
нению на этот год. Утвер
ж ден плав ремонтно-строи
тельных работ комбинату 
коммунальных предприя
тий.

* с *
Иа бюро горкома КПСС 

инструктор городского ко
митета ВЛКСМ Н. Г. Га- 
внна принята в члены пар
тии. Кандидатом в члены 
КПСС стал Б. А. Пахомов, 
«аместитеЛь начальника 
производственно - техниче
ского отдела хромпиковогд 
іавода.

* * *
План по реализации про

дукции в прошлом году 
Северский леспромхоз, где 
директором Ю. С. Лебедев, 
а г л а в н ы м  инженером
A. М. Рябов, выполнил все
го на 72 процента. Сорва
но задание и в январе. 
Коллектив хозяйства — са
мый отстающий среди пред
приятий, находящихся на 
территории поселкового Со
вета Северки. В чем причи
на явного неблагополучия 
•— заинтересовались члены 
Исполкома. ■ Состояние дел 
Н леспромхозе проверили 
депутаты, члены специаль
но созданной комиссии. 
Выяснилось, что в коллек
тиве низка трудовая дис
циплина. В прошлом году 
совершено 106 прогулов. 
Текучесть кадров велика— 
48 процентов. Это следст
вие плохой воспитательной 
работы. Социалистическое 
соревнование не организо
вано.

Исполком потребовал от 
руководителей хозяйства в 
ближайшее время ликвиди
ровать недостатки, более 
ответственно выполнять 
должностные обязанности.

* * *
32 наказа избирателей 

веобходимо выполнить в 
втом году депутатам по
селкового Совета Билйм- 
бая. На днях депутатские 
г р у п п ы ,  возглавляемые
B. Н, Гагариной и В. Ф. 
Петровым, решили взять 
нх под постоянный конт
роль. Особое внимание уде
лено работе предприятий 
торговли и общественного 
питания, санитарному сос
тоянию микрорайонов, ра
боте подразделений фабри
ки бытового обслуживания, 
а также реализации пла
вов по благоустройству.

ЗАМЕТКИ С СОБРАНИЯ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО

АКТИВА НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
С у ч е т о м

17 тысяч тонн труб сверх 
годового задания — цифра 
впечатляющая. О реализа
ции и говорить не приходит
ся — заказчикам продук
цию только подавай. Поэто
му и сверхплановая при
быль весьма весома — 1 
млн. 800 тысяч рублей: При
чем, весь прирост объема 
производства достигнут за 
счет роста производитель
ности труда — она подня
лась над уровнем поза
прошлого года на четыре 
процента.

Об этом говорил в докла
де директор Новотрубного 
завода Ф. А. Данилов на 
собрании партийно-хозяйст
венного актива, которое 
подвело итоги работы кол
лектива за прошлый год и 
наметило задачи на второй 
год пятилетки.

Увлеченно, с подъемом 
трудились трубники. Пер
выми досрочно завершили 
годовые производственные 
программы среди основных 
цехов прокатчики первого и 
четвертого, волочильщики

седьмого цеха. А из бригад 
первыми финишировали кол
лективы мастеров В, М. 
Шермана и Г. В. Сунцова, 
Е. И. Шатагина и В. Н. Фи
лимонова. . Токарь - универ
сал Н. Л. Гетманенко уже 
выдает продукцию в счет 
1976, токарь-универсал И. П. 
Космачев — в счет 1978 го
да.

И все же докладчик гово
рил не трлько об успехах. 
Он ссылался на недостатки 
и упущения, которые, как 
палки в колесах, мешали 
еще быстрее двигаться впе
ред. И думалось, что раз
вернется большой и откро
венный разговор о том, ка
кие принимаются меры, что
бы не повторить ошибок, 
острая критика невзирая на 
лица. К сожалению, боль
шинство ораторов, за ис
ключением разве начальни
ка восьмого цеха А. В. Ка
линина, прежде всего дела
ло пространные отчеты о 
достижениях, называя про
центы выполнения планов, 
количество ударников, ра

ционализаторов и т. д. А 
вот для глубокого анализа 
результатов производствен
ной деятельности, причин 
отставания, деловой нелице
приятной критики и предло
жений времени у них оста
валось в обрез. И полу
чалось, что самого главного, 
ради чего и проводятся соб
рания, ораторы касались 
скороговоркой.

Давайте говорить откро
венно. Кого трогают глад
кие, красивые речи, прочи
танные по заранее-подго
товленному т е к с т у ,  без 
конкретной острой критики, 
постановки проблем и яс
ных, четких предложений, 
как устранить неполадки? 
Они, не вызывая раздумий, 
взволнованности, просто соз
дают обстановку розового 
благополучия и спокойст
вия. А это вряд ли способ
ствует улучшению любого 
дела.

Заслуги новотрубников, 
разумеется, налицо, и их ни
кто не собирается оспари
вать. Однако Федор Алек
сандрович совершенно прав, 
когда заметил, что в прош

лом году коллектив трудил
ся ниже своих возможно
стей. Он в своем докладе 
поставил ряд вопросов, на 
которые требовалось найти 
точные ответы. Директор, 
скажем, называл прокатные 
и волочильные станы, прос
тои которых выше нормы. 
Или почему в шестом цехе 
волочильные станы простаи
вают в несколько раз' мень
ше, чем в третьем, а в тре
тьем цехе станы ХПТ про
стаивают в несколько раз 
меньше, чем в пятом?

Однозначный ответ — не
равномерность загрузки — 
не освещает всей проблемы. 
Насколько было бы полез
нее, если бы выступившие 
в прениях вскрыли причи
ны, подсказали пути, как 
улучшить использование ме
ханизмов. А вопрос остался 
открытым, его, мягко выра
жаясь, обошли стороной.

И напрасно. Речь-то идет 
о резервах повышения про
изводительности. Кстати, 
никто и словом не обмол
вился, в том числе и до
кладчик, что задание по ро
сту производительности тру

да оказалось выполненным 
всего на...98,6 процента. Од
на из причин—недостаточно 
полное использование обо
рудования.

Или взять брак. В пере
воде на деньги потери сос
тавили более двух миллио
нов рублей. Подняли бы ка
чество труб — и возросла 
бы производительность. По
тому справедливо и счита
ется, что сегодня лучше — 
означает и больше. И дело 
совсем не в том, что неред
ко на предприятие поступа
ет не очень добротный ме-' 
талл. Основная оеда в дру
гом — в ослаблении внима
ния к качеству продукции, в 
забвении саратовской систе
мы бездефектной сдачи про
дукции с первого предъяв 
ления. Бригадир расточив 
!<ов седьмого цеха П. В. 
Чигиринских справедливо 
сетовал на прокатчиков 
первого цеха — дают трубы 
с нарушениями по геомет
рическим размерам.' Их при
ходится о б т а ч и в а т ь ,  в 
стружку уходит много ме
талла, растут затраты.

Злободневной проблемой

Иа заводе сантехизделий Николай Иванович Смирнов работает давно. Еще рано 
думать об уходе на пенсию, однако готовить смену надо. Бригадир слесарей Н, И, 
Смирное многих молодых обучил своей профессии. Вот и сейчас рядом с ним тру
дится Юрий Рыбин. Опыт у него уже есть, однако поучиться у Николая Ивановича 
можно многому.

На снимке: Н. И. Смирнов (слева) и Ю. Ф. Рыбин.
Фото В. ЗОТОВА-.

ЗИМНИЙ ПЕРЕВАЛ

Награды распространителям печати
Н а днях совет по распространению  печати горкома 

КПСС подвел итоги подписной кампании на .1972 год. 
С сообщением вы ступил инструктор отдела пропаганды 
и агитации горкома В. II. Полушкин.

На собрании присутствовали более ста общественных 
уполномоченных по распространению  периодической пе
чати . За умелую и успеш ную  пропаганду газет и ж урн а
лов многие награж дены  почетными грамотами горкома 
КПСС и горисполкома, редакций газет «П равда», «Со
циалистическая ин дустрия», «Экономическая газета» , 
«Под знаменем Л енина», годовыми подписками на еж е
недельник «Н еделя», собрания сочинений А. Толстого, 
И. Гончарова, А. Б лока, сувенирами. Среди награж 
д е н н ы х —  секретари партбюро четвертого и шестого 
цехов Новотрубного завода Р. С. Михеев и А. II. Карма
нов, заведую щие пунктам и подписки: на Новотрубном
заводе —  Е. Р. А лексеенко, на динасовом заводе —  
3 П. Ж аворонкова, в управлении м еханизации —  Р. В. 
Голубева, общ ественные распространители печати Л. А. 
Борисова, Л. А. Логинова, Е. Р. Н арбутовских и многие 
другие. Значком «Лучш ий распространитель газеты  
«П равда» награжден заведую щ ий пунктом подписки в 
первом цехе Новотрубного завода Н. А. Козлов,

Н Е РАЗ приходилось 
слышать, как в празд; 

ничном или отчетном докла
де иной комсомольский сек
ретарь, партийный работник 
или руководитель предприя
тия с гордостью перечисля
ет: сколько человек (цеха, 
завода) имеют высшее об
разование, учатся в высших 
и с р е д н и х  специальных 
учебных заведениях, посе
щают школы рабочей моло
дежи. Не забудут упомя
нуть в торжественные ми
нуты и "фамилии отлични
ков учебы.

Но как выполняют эти 
докладчики будничную, чер
новую работу по комплек
тованию вечерних школ, 
контролю за посещаемо
стью?

Вечерняя школа № 2 яв
ляется базовой Старотруб
ного завода. Учатся здесь 
и новотрубники, и швейни
ки, и строители. Но разговор 
в »тг.& статье пойдет толь
ко о старотрубниках. Из 94 
рабочих, подавших заявле
ния о продолжении учебы, 
40 систематически не посе: 
щают занятия. Причем, 24 
из этого числа не пришли 
с р а з у — первого сентября. 
Итог первого учебного по
лугодия малоутешителен: 
аттестовано лишь 57 чело
век. Педагоги, когда-то гор
дившиеся крепкой связью 
школы с предприятием, не 
раз делившиеся на семина
рах передовым опытом, за
били тревогу: «Помощь об
щественных организаций 
мала...»

В чем дело? В период 
комплектования о будущем 
контингенте школы заботи
лись все мастера, началь
ники цехов, секретари пар
тийных и комсомольских 
организаций. Держали под 
контролем ход кампании 
отдел технического обуче
ния, партком, завком, ди
ректор». завода. Начальник 
отдела кадров Ф. И. Белых 
вспоминает, что на авгус
товских оперативках дирек
тор Ю. П. Мягков «крепко 
спрашивал» е начальников 
цехов по вопросам, касаю
щимся школы. В результа
те было выявлено достаточ
ное .число молодых рабочих,

желающих учиться, С на
бором старотрубники спра
вились довольно успешно.

Что произошло потом, га
дать нет необходимости: с 
первых дней учебы админи
страция, общественные ор
ганизации ослабили конт
роль над учебой производст
венников. Как откровенно 
признался Ф. И. Белых, он и 
начальники цехов «забыли» 
вернуть из совхозов к пер
вому сентября учащуюся 
молодежь. Уже в первый 
день учебы на занятия не 
явилось более двадцати че
ловек.

Когда наступил критиче
ский момент, надо было ис
кать выход. Вопрос о шко
ле был поставлен на засе
дании парткома. Обсуждал
ся он дважды. Казалось бы, 
должен был наступить пе
релом, но этого не случи
лось. Думается, потому, что 
подошли к решению набо
левшего вопроса формаль
но. В постановлении послед
него заседания сказано: 
«Обязать секретарей пар
тийных и комсомольских ор
ганизаций провести необхо
димую работу и обеспечить 
нормальную явку на заня
тия всех подавших заявле
ния». Но проконтролировать 
выполнение решения забы
ли, тем более, что оно кон
кретных лиц не называло.

— 'Неважно обстоят дела, 
— сетует теперь председа
тель завкома А, Н, Катаев, 
И разъясняет:

— Но не потому, что мы 
ничего не делаем, а пото
му, что исчерпаны резервы 
контингента..,

— Исчерпаны?
У статистики своя логи

ка: 456 человек на заводе в 
возрасте до 35 лет ие име
ют среднего образования. 
Пусть в это число входят и 
женшины-работницы, у ко
торых на руках двое-трое 
детей. Но ведь таких мень
шинство. А кроме того, из 
трубоволочильного цеха по
па даемые в категорию «се
мейных» В. Чермяшш, А. Ку- 
тюхин заканчивают нынче 
одиннадцатый класс. Поче
му же коммунист С, Чер
ных посещает школу or слу

чая к случаю, а комсомоль* 
цы Р. Феденева, В. Трифо
нов только числятся в 
списках?

Какие принимаются ме
ры? Выпускается «Комсо
мольский прожектор», про
водятся рейды, но они сво
дятся к одному: комсорг 
цеха или просто рядовой 
комсомолец, выполняя пору
чение, приходит, в школу, 
чтобы взять данные о посе
щаемости. И только. А ин
дивидуальная работа отсут
ствует.

Живет на заводе такая 
традиция: в конце учебного 
года премировать лучших 
учащихся бесплатными пу
тевками в дома отдыха, при
сваивать им звание «Отлич
ник учебы и производства». 
Этих, в обшем-то хороших 
стимулов, .видимо, недоста- 
точно, если 43 процента, то 
есть почти половина рабо
чих, подавших заявления в 
ШРМ Л» 2, забыли дорогу 
в класс. Поставить вопрос 
на оперативке у директора, 
вызвать на- разговор к на
чальнику цеха, отметить в 
экране- посещаемости, был 
или не был на занятиях — 
еще не значит «дойти до 
каждого». Нужны более дей
ственные формы: одного -за
ставить нерадивого отчи
таться на рабочем собра
нии, другому помочь устро
ить ребенка в ясли, выяс
нить, есть ли у человека 
возможность 'заниматься до
ма, перевести в одну смену, 
сделать все, чтобы люди 
учились.

В положении о социали
стическом соревновании 
есть пункт о повышении об
щеобразовательного уровня 
трудящихся. Учитывается 
ли он при обсуждении ито
гов соцсоревнования, игра
ет ли какую роль в при
суждении цеху призового 
места? Приглашался ли на 
завком с этой целью дирек
тор вечерней школы? А ведь 
это могло бы повысить за
интересованность руковод
ства цехов и коллективов в 
целом в судьбах молодых 
рабочих. Многое может и 
должна изменить сила ра
бочего коллектива.

Т. ВАЛЕК,
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п е р с п е к т и в ы
остается укрепление трудо- парткома. А что предприни- рону увеличения выпуска 
вой дисциплины. 830 про- мают партийная и профсо- более качественных и трудо- 
гулыциков нанесли за год юзная организации, как вое- емких труб — шарикопод- 
вепоправимый ущерб про- приняли прокатчики четвер- шипниковых, котельных, хо- 
кзводству — потеряны ты- того ценный почин прокат- лоднодеформированных. По- 
сячи рабочих часов. Сколь- чиков пятого цеха? Роберт требуется проявить еще бо- 
ко бы можно было выпус- Сергеевич пояснить на кон- льше мастерства и инициа- 
тить продукции дополни- кретных. примерах и' не пы- тивы. И тут нельзя обойти 
тельно, устранив потери? тался. Поднимать, мол, не- начинание бригады мастера 

И что важно: не требует- обходимо роль коммуни- Ю. А. Стахова из седьмого 
ея ни копейки капитальных стов. Правильная мысль. Но цеха. Она, как известно, в 
вложений, новых механиз- как, каким образом? Какие содружестве с инженерно- 
мов, а производительность мероприятия подготовило техническими работниками 
возрастет. Пусть подсчи- или готовит партийное бю- разработала комплексный 
тают экономисты — значи- ро? план повышения эффектив-
тельноі Занять трибуну и время ности производства и на ос-

Заместитель председателя у слушателей для сообще- нове его приняла напряжен- 
завкома профсоюза М. Г. ния известных фактов, без кое обязательство в честь 
Ильин сообщил, что по при- анализа причин их возник- 50-летия СССР. И будет хо- 
меру прокатчиков мастера повения и выводов, как их рошо, если инициатива пе- 
И, С. Дыбова взяли под устранить — занятие не из редового коллектива найдет 
коллективную ответствен- самых полезных. Это сказа- широкое распространение, 
ность трудовую дисципли- но не в обиду Роберту Сер- Нет сомнения, что ново- 
ну 66 бригад. Можно нале- геевичу. Просто, думается, трубники, опираясь на ини- 
яться, что отдача еще бу- пора избавляться на собра- циативу трудящихся, усили- 
дет. Правда, снова начина- ниях от скользящих по по- вая борьбу за технический 
ешь сомневаться, прослу- верхности выступлений, в прогресс, развертывая ост- 
шав речь секретаря партбю- которых затрагиваются про- рую критику недостатков, 
ро четвертого цеха Р. С. блемы, но нет й намека на добьются новых трудовых 
Михеева. Он говорил о не- их решение. побед в соревновании за
благополучии в коллективе Перед новотрубниками досрочное выполнение зада - 
с трудовой дисциплиной — нынче стоят более ответст- ний второго года пятилет- 
дважды об этом поднимал- венные задачи. На предпри- ки. 
ся вопрос на заседании ятии происходит сдвиг в сто- Г. ВАСИЛЬЕВ.
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Хотя письмо 

не опубликовано
М. Е, Моисеев (ул. То

карей, 30, вв. 1) пожало
вался на то, что ЖКО Но
вотрубного завода не очи
щает проезжую часть от 
снега, Как сообщил нача
льник жнлищно - комму
нального отдела И. И. Ба
ев, дорога по улйще Тока
рей расчищена.

* * *
•19  января, — пишет в 

редакцию Г. Н. Добрынин 
(пос. Доломитовый, ул. 
Белинского, 21), — в мо
мент посадки на электрич
ку на первый путь был по
ставлен товарный поезд. 
Это создало большие не
удобства для пассажиров. 
Кроме того, привокзальная 
площадь плохо освещена». 
На жалобу отвечает зам. 
председателя Билимбаев- 
ского поссовета А. А. Ко
лов: «За допущенную не
брежность Дежурная по 
станции Г. М. Набокнх 
строго предупреждена. Пла
ном на 1973 год предусмот
рено строительство пере
кидного пешеходного мос
та с выходом на промежу
точную платформу. На пло
щади в светильниках за
менены лампочки».

Группа покупателей ос
талась недовольна обслу
живанием в магазине № 23 
♦Галантерея» горпромтор
га. «До этому поводу сос
тоялось собрание коллек
тива, — сообщает зам. ди
ректора промторга В. Г. 
Батина, — Продавцу Л. В. 
Бетевой поставлено на вид, 
заведующая отделом Г. А. 
Косенкова предупрежде
на».

*  *  *

Жители дома № 14 по 
улице Сакко и Вакцетти 
(пос. Талица) посетовали 
на плохую работу отопи
тельной системы. Главный 
энергетик завода горного 
оборудования А. Н. Сив
ков, разобравшись с пре
тензией, разъясняет: «Про
ект теплоснабжения дома 
предусматривает подачу 
перегретой воды, в то вре
мя как поселок снабжает
ся от теплопункта смешан
ной. Принято решение вре
менно перевести тепло
пункт на режим подачи 
воды повышенной против 
графика температуры. Раз
рабатывается схема рекон
струкции теплотрассы с 
црок ля дкой труб увеличеп-

^ И З  РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

ДОБРЫЙ ДРУГ
Екатерина Николаевна Панынина собирается на пен

сию в конце этого месяца. Значит ли это только, что 
больше она не будет спешить по утрам на службу, ко
торую старательно исполняла не один десяток лет? Нет, 
конечно. Возможно, преемнику ее будет не хватать опы
та Екатерины Николаевны. Д а и мы, ее сослуживцы, 
задумаемся о том, как недостает нам этого человека, 
такого скромного, добросовестного, пунктуального, доб
рого друга всех членов нашего коллектива, хотя и за
нимала Екатерина Николаевна в техникуме должность 
скромную — бухгалтер.

С ранней юности начав работать, она из 39 лет Тру
дового стажа 26 отдала металлургическому техникуму. 
О ней писала многотиражная газета «Уральский труб
ник» в дни юбилея учебного заведения. Все мы ценим 
ее исполнительность, прямоту, любовь к справедливости.

Провожая Паныпину на заслуженный отдых и желая 
ей доброго здоровья, мы надеемся, что наш коллектив 
по-прежнему останется для нее родным.

В. ПРАЧКИС, преподаватель 
вечернего металлургического техникума,

3. ИСАКОВА, -библиотекарь.

♦  СОРЕВНОВАНИЕ — ЖИВОЕ ТВОРЧЕСТВО, 
ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ МАСС

СПОР НА РАВНЫХ
Бригада вальцовщиков отдела холодной прокатки Ю. А. Стахова 18 декабря 

завершила план первого года пятилетки и прокатала сверх него 71800 метров 
труб. Дружный, боевой коллектив, — так говорят о ней в седьмом цехе Ново
трубного завода.

Прокатчики первыми на предприятии разработали социалистические обяза
тельства в честь 50-летия образования СССР на основе комплексного плана по
вышения эффективности производства и вызвали на соревнование бригаду этого 
же отдела, которую возглавляет мастер И. Н. Булатов. Она тоже работает хо
рошо: годовую программу выполнила 24 декабря. У вальцовщиков на лицевом 
счету 50400 метров сверхплановой продукции.

Прокатчики И. Н. Булатова приняли вызов. Они писали в городскую газету: 
«Наша бригада, взвесив возможности, решила на 3,6 процента к уровню прошло
го года поднять производительность», то есть выше, чем у соперников по трудо
вому состязанию.

П о .Настроение у рабочих 
обеих бригад боевое.

— Спор ведем на рав
ных, — говорит Юрий 
Андреевич. — За своих 
ручаюсь — знающие де
ло люди, инициативные. 
В. С. Навалишин, А. А. 
Столпер, Л . П. Бараба
нов, А. И. Дягилев на
стойчиво повышают свое 
мастерство. Не помню 
случая, чтобы кто-то из 
цих прокатал брак.

Верно, мастер прав. 
Кадровики не только са
ми действуют с полной 
отдачей, но и заботятся 
о том, чтобы все берегли 
рабочие минуты. На опе
ративке, к примеру, с 
подручного вальцовщи
ка Николая Кузнецова 
строго спросили за то. 
что он не помог С. Н. 
Стоянову ускорить пере
валку. Не обошли вни
манием и другого про
катчика, по недосмотру 
которого сломалась оп
равка.

Требовательность рабо
чих к себе и товарищам 
понятна. Ведь, они обя
зались сократить время 
на перевалки на 10 про
центов и в результате 
получить дополнительно

13000 метров труб, 
этому любой случай ха
латности или невнима
тельности вызывает ост
рую реакцию.

А передача о п ыт а ?  
Вальцовщики В. Л. Ко
пылов, А. И. Дягилев, 
Г. Н. Санников не жале
ют времени, чтобы под
ручные и молодые валь
цовщики быстрее стано
вились зрелыми мастера
ми, влюбленными в 
свою работу. Почти каж
дый подручный в случае 
необходимости может 
встать за пульт управле
ния станом.

Словом, прокатчикам 
И. Н. Булатова нелегко 
тягаться с таким парт
нером. Но они тоже не 
думают отставать. Суди
те сами: в четвертом
квартале прошлого года 
бригада оказалась луч
шей комсомольско • мо
лодежной по заводу. И 
сейчас ежесменно пере
крывает задания и выда
ет продукцию высокого 
качества. Помогает твор
ческая атмосфера в кол
лективе, взаимная по
мощь и, как у соперни
ков, высокая требова
тельность, хозяйское от

ношение к производству. 
Скажем, станы А. А. Со
болева и Г. С. Костыре- 
ва стоят рядом. Случись 
заминка у одного — дру
гой не ждет просьбы о 
помощи, а сам спешит 
на выручку.

Соревнование сделало 
работу еще более инте
ресной. Приходят про
катчики в цех и спешат 
к доске показателей или 
к своим коллегам.

— Сколько дал за сме
ну? — спрашивает В. А. 
Юденков у только что 
закончившего рабочий 
день А  А. Столпера.

— 870 метров.
— А у  меня, — при

кинул вальцовщик, — 
вчера было 850. Значит, 
надо поднажать...

И вновь пламя сорев
нования разгорается с но
вой силой. Какая брига
да окажется впереди, 
решить пока трудно. Но 
нет сомнения, что выиг
рают оба коллектива — 
успешно выполнят свои 
обязательства, возьмут 
высокие производствен
ные рубежи.

И. ВАЖЕНИН,  
нештатный 

корреспондент.
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Природный газ 
для 60 городов

ВАРШАВА Широким 
фронтом развернулось 
в народной Польше в те
кущей пятилетке строи
тельство разветвленной 
системы газопроводов, 
охватывающей значи
тельную т е р р и т о р и ю  
страны. Благодаря ус
пешному освоению бога
тых источников природ
ного газа на польской 
низменности к последне
му году пятилетки — 
1975 -1-  поставки этого 
важного сырья населе
нию и промышленности 
возрастут до тринадцати 
миллиардов кубометров. 
В обшей сложности за 
пятилетие будет проведе
но свыше трех тысяч ки
лометров газопроводов 
и более пяти тысяч кило
метров распределитель
ной бети.

Природный газ получат 
60 городов.

«ОДИН ЗА ВСЕХ, ВСЕ ЗА ОДНОГО»
ЛОНДОН. (ТАСС). «Не- 

смотря ни на какие угрозы, 
запугивания, мы будем про
должать забастовку до тех 
пор, пока консервативное 
правительство полностью не 
удовлетворит наши спра
ведливые требования», — 
заявил генеральный секре
тарь национального проф
союза горняков Англии Ло
уренс Дейли. Выступая в 
Лондоне, он подчеркнул: 
«Мы не хотим жить в нище
те. Правительству известно, 
что труд шахтера — наи
более низкооплачиваемый в 
Англии, поэтому наши тре
бования увеличить зарплату 
и улучшить условия труда 
совершенно справедливы. 
Эта забастовка, продолжа
ющаяся уже пятую неде
лю, показала, что горняки

сплочены как никогда. Наш 
лозунг — «Один за всех, все 
за одного».

Между тем, консерватив
ное правительство не соби
рается пойти навстречу тре
бованиям шахтеров. Высту
пая по радио Би-Би-Си, ми
нистр по вопросам занято
сти и производительности 
труда Кар цинично утверж
дал, что шахтеры «требуют 
слишком много». Признав, 
что трудовой конфликт на
носит большой ущерб эко
номике страны, он тем не 
менее подчеркнул, что пра
вительство не н а м е р е н о  
удовлетворять требования 
горняков.

Забастовка горняков на
ходит все большую поддер
жку со стороны других 
профсоюзов.

На снимке: «Победу шах; 
терам!» — гласит лозунг 
участников этой демонстра
ции студентов в Лондоне.

Около 30 тысяч студентов 
съехались сюда нз различ

ных районов Англии, чтобы 
заявить протест против по
сягательств правительства 
на финансовые средства 
студенческих союзов и од
новременно выразить соли
дарность с бастующими.

Фото Камера 
Пресс-ТАСС.

Сокращается потребление воды
ВЕНА. (ТАСС). Почти в два раза меньше обыч

ного выпало осадков на территории Европы в 
конце прошлого—начале текущего года. В резуль
тате этого резко сократились запасы питьевой во
ды во многих районах Австрии, ФРГ и других 
стран. Уровень Дуная в Вене понизился на' 91 
сантиметр.

Вслед за муниципальными властями ряда зе
мель Австрии решение о введении строгого режи
ма экономии воды принял магистрат Вены. Запа
сы воды в австрийской столице составляют в на
стоящее время лишь 40 процентов от обычного 
уровня.

МОНУМЕНТ 
НА НАБЕРЕЖНОЙ

ПРАГА. (АПН - Праго* 
пресс) В столице ЧССР, иа 
набережной К и е в с к о й  
бригады, вскоре подымется 
бронзовый памятник Кле
менту Готвальду. Поста
мент уже готов. В студии 
известного ваятеля Викто
ра Добровольного быстро 
продвигается работа над 
скульптурным изображени
ем первого рабочего прези
дента Чехословакии.

— 'Мне давно хотелось 
создать образ Клемента 
Готвальда, — рассказыва
ет В. Добровольный, — 
воспроизвести его таким, 
каким он запомнился лю
дям в февральские дни 
1948 года, когда чехосло
вацкий народ готовился 
взять власть в свои руки. 
Вступление моей родины в 
новую эру, эру построения 
социализма — такова глав
ная мысль, которую я хо
тел в о п л о т и т ь  в этой 
скульптуре.

Г. ПАВЛИКОВА, 
чехословацкая 
журналистка,

ЧИТАЮЩАЯ
РУМЫНИЯ

БУХАРЕСТ. (Соб. корр. 
АП Н ). В социалистической Ру
мынии книга стал а  предметом 
первой необходимости. Н а днях 
газета  «Скынтейя» сообщ ила, 
что в прош лом году и здатель
ства республики выпустили 
3475 наименований книг общим 
тираж ом  60 миллионов экзем п
ляров. М ассовым тираж ом  и зд а
ны на румы нском язы ке труды 
В. И. Л енина.

З а  последние пять лет в рес
публике откры лись десятки 
книжных м агази нов . Они стали  
своеобразны ми литературным и 
клубами. Здесь  часто устраи ва
ются встречи с  писателями, 
проходят обсуж дения новинок 
поэзии и прозы.

Ф. АНГЕЛИ
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З А ОКНОМ мороз, а в 
уютных залах библио

теки постройкома треста 
Уралтяжтрубстрой зелене
ют цветы. Обращают вни
мание стенды «Новое в 
Журналах», «Решения XXIV 
Съезда КПСС — в жизнь!», 
«Путешествие в мир пре
красного». В отдельных 
папках материалы XXIV 
Съезда партии ■— в помощь 
Пропагандистам и слушате 

: яям  политшкол.
Стенд с портретами передо-

* Р Е П О Р Т А Ж

В РАБОЧЕЙ б и б л и о т е к е
лие книг в этой библиотеке, 
хожу сюда постоянно. Сего
дня задание особое: готов- 

Отдельно лю санбюллетень.
Саша Степанов, слесарь 

пиков пятилетки, заслужен- второго стройуправления, 
Пых людей треста. Николай Потапов, грузчик

За столиками склонились
Читатели. Вот девушка с 
короткими косичками чита
ет журнал «Здоровье», де
вает какие-то записи на от
дельных листках.

— поясняет Валентина Be- тапова, например, «Желез- класса школы № 4. 
лькина. — Люблю уют, оби- ный поток» А. Серафимови- — Понравилась книга?

ча, «Щит и меч» В. Кожев- — Очень! — отвечает 
никова, . произведения дру- мальчик. — Мне бы еще 
гих авторов. Валентина Кар- что-нибудь о жизни обита- 
пова, заочница Уральского телей Африки, тайги, тунд- 
политехнического института, ры. 
изучает математику, физи
ку, общественные науки. В 
числе читателей библиотеки 
плотник Н. В. Кайгородов, 
слесарь В. Л. Березко — 
всего 1455 человек.

завода железобетонных из
делий й конструкций, отда
ют предпочтение техниче
ской, приключенческой, во- 
енно - патриотической лите
ратуре. Уже в этом году

Видите, — .улыбается 
Юлия Андреевна,'— школь
нику интересны все стороны 
жизни. Одно время Вале
рий увлекался книгами о 
войне. Теперь стал другом

— Я медсестра нового они прочитали по 10— 15 
Профилактория строителей, книг. Ца счету Николая По-

Заведующая абонементом животных. Этим он обязан 
Юлия Андреевна Ушакова литературе пр естествозна- 
беседует с Валерием Коро- нию.
стелевым, учеником шестого Ю. А. Ушакова и заведу

ющая библиотекой Р. Г. Ду- 
дина, выпускница Иркут
ского института культуры, 
страстные пропагандисты 
книги. Они проводят бесе
ды и лекции в общежитиях, 
красных уголках стройуп
равлений, организует встре
чи читателей с писателями, 
литературные чтения, вече
ра вопросов *и ответов, ди
спуты и дискуссии. Девять 
помощниц их, книгонош, 
удовлетворяют спрос люби
телей печатного слова не
посредственно на участках, 
на рабочих местах. Здесь 
любят читателей и- стремят
ся облегчить им встречу с 
книгой.

А. ПЕСТОВ, 
бетонщик завода 

ЖБИиК, 
нештатный 

корреспондент.
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•  ГОДЫ, ЛЮДИ, СУДЬБЫ

Уважение — 
первая награда
w  ИВЕТ в городе хороший человек Ми- 
•**» хайл Павлович Кормильцев. Его имя 
знакомо многим первоуральцам. Но о том, 
что Кормильцев первый в городе получил 
звание «Заслуженный врач РСФСР», из
вестно, наверное, далеко не всем. Сейчас 
Михаил Павлович на пенсии, ему 73 года. 
О его жизни, интересной и трудной, мне и 
хочется рассказать.

Врачоій он мечтал стать с детства, с 
удивительным упорством и настойчиво
стью стремился к своей цели. Но путь к 
нейг оказался длинным и сложным. В на
чале века в поселке Васильево-ІІІайтан- 
ского завода не было учебных заведений, 
кроме двух начальных школ. Окончив од

ну из них, будущий врач поступил учени
ком фармацевта в аптеку: Чтобы продол
жать образование дальше, нужно было 
ехать в Екатеринбург, снимать квартиру, 
платить за учебу. Это щогли позволить 
себе люди состоятельные. А родители Ми
хаила Павловича не относились к их чис
лу. . •

Сдав экзамены экстерном за четыре 
.класса гимназии, Кормильцев вскоре стал 
учащимся Московской фельдшерской шко
лы, а через несколько лет — студентом 
медицинского факультета Пермского го
сударственного университета. •

Во время гражданской и Великой Оте
чественной войн был на переднем крае. В 
медсанчасти Старотрубного завода, где 
Кормильцев долгое время заведовал тера
певтическим отделением, он пользовался 
авторитетом, уважением больных и своих 
коллег,

М. ХОМЕНОК, 
нештатный корреспондент.

М ы  с  т о б о й ,  
В ь е т н а м !
ѵ «Мы слышим каждый

день слова 
Про зверства и напалм, 
Хоть далеко от нас

Вьетнам, 
Мы сердцем тоже

там»,—
Такими словами открылся 
митинг солидарности с бо
рющимся Вьетнамом в дру
жине имени В. М. Азина 
школы №  3.

Пионеры говорили о том, 
что вьетнамский народ не 
одинок, он постоянно чув
ствует поддержку всех ми
ролюбивых народов.

От парторганизации шко
лы выступил 
А . К. Радкевич.

Свое возмущение пионе
ры  выразили скандирова
нием лозунгов: «Яцки, вон 
из Вьетнама!», — «Вьет
намский народ победит», 
«Миру — мир!» В зале 
звучит песня «Руки прочь 
от Вьетнама».

В заключение митинга 
было принято обращение, 
где указывались конкрет
ные дела в помощь детям 
Вьетнама. Одно из них — 
перечислить в фонд мира 
150 рублей.

М. ШЕСТАКОВ, 
нештатный 

корреспондент. 
Па снимке: выступает

Ирина Овчинникова.
Фото автора.

Т Р Е Т И Й
У Р О К
ФИЗКУЛЬТУРЫ

Воспитатели школы- 
интерната Тамара Арте
мовна Плотникова и 
Светлана Степановна 
Медведева каждую неде
лю водят своих четверо

классников на каток ста
диона Новотрубного за
вода. 43 школьника пол
тора часа в неделю ка
таются на коньках. Уви
дела ребят как-то глав

ный врач физкультурно
го диспансера Людмила 
Александровна Рукавич- 
никова и порадовалась: 
«Два урока физкультуры 
в школе, а это—третий!»

о с в о д
набирает силу

П рош ло сем ь  м есяц ев, к ак  н ач ал  р аб о тать  городской совет 
В сероссийского общ ества  сп асан и я  н а  вод ах  (О С В О Д ), избран 
ный учредительной  конф еренцией. С рок н ебольш ой, но уж е
м ногое уд ал о сь  сд елать . С оздано  30 первичны х орган изац ий  
н а  пром ы ш ленны х п редп ри яти ях  и в учреж д ен и ях , 13 — в
ш к о л ах . В ряды  О С В О Д а вступило о к о л о .с е м и  ты сяч  перво
у р альц ев . О ргани зац ион ны й  период особенно активно  прош ел
н а динасовом  зав о д е , ставш ем , кстати , коллективны м  членом

директор об щ еств а , в рудоуп равлен и и , тресте столовы х, пром торге и пи- 
ш еторге, н а  хлеб о заво д е , в  средни х  ш колах  № 32, 7.

О С В О Д  н аб и р ает  си л у . О дн ако  в п оселках, а  т а к ж е  в 
р яд е  ш кол первичны е яч ей к и  пока н е  с о зд ан ы . Э тот уп рек  а д 
ресуется  в первую  очередь руководителям  предп ри яти й  и о рга 
н и зац и й  Б и л и м б ая , Н овоутки нска, К узино и други х  рабочих 
поселков, ш кол № 2, 3, 4, 8, 22. Зн ач ен и е  добровольной  м ассо
вой общ ественной  ор ган и зац и и , какой  я вл яется  О С В О Д , нель
з я  н едооц ени вать , ибо о н а  п ри зв ан а  сл у ж и ть  охран е  ж изни  
лю дей  на р ек ах , озерах , во д о ем ах . «Н и  одной ж ертв ы  н а  воде» 
— благородн ы й  деви з осводовцев м ож ет воп лотиться  в  ж изнь 
то л ько  при активном  участи и  всей  дбщ ественности . В необхо
ди м ости  этой помощ и у б е ж д а ет  хотя бы тот ф ак т , что в ми
н увш ем  году  н а  вод оем ах  город а  погибло в д в а  р а з а  больш е 
лю дей , чем н а  дорогах .

К  концу го д а  число член ов О С В О Д  д о л ж н о  достигнуть бо
л е е  20 ты сяч . П редстоит укреп и ть м атер и ал ьн у ю  б азу  низовы х 
о р ган и зац и й , с  н ач алом  весен н е-летн его  сезо н а  в з я ть  п од н аб 
лю ден и е и контроль все лодочн ы е стан ц и и , б а зы  о тд ы ха  вбли 
зи  водоемов, п одготовить сп ец и али стов  по сп асател ьн о м у  делу . 

О бо всем этом  говорилось на н едавн ем  засед ан и и  город
ск о го  совета О С В О Д . Н а  н ем  утвер ж д ен  состав  общ ественного 
о тд е л а  п роп аган д ы , з а д а ч а  которого вести  разъ ясн и тельн ую  
р а б о ту  среди  н асел ен и я  по п редуп реж ден ию  н есчастны х слу
ч а е в  на воде. С овет о тм ети л  почетны м и грам отам и  акти ви с
тов, содействовавш их со зд ан и ю  п ервичны х ор ган и зац и й  на 
м естах .

'*■' Е. В О РО Б Ь Е В ,
член  городского со вета  О С В О Д .

£  ШАХМАТЫ

Ход~в конверте
Г І  ЕРВЕНСТВУ области В ладислав  Б русн и ц ы н . Он 
* * по ш ахм атам  п ред- п олучил  право  вы сту п ать  в  

ш ествовал  заочн ы й  турн ир , оф ициальны х играх . И хотя 
Лю бители поп улярн ой  и гры  В ладислав  не вы держ ал  
из разн ы х  городов области спора с известны м и м асте- 
в ел и  борьбу н а  доске путем  рам и, при ятно , что сп ар та- 
переп иски . Это довольно ковец  смело за яв и л  о себе, 
распространен ны й  п ри ец . В переди —  новы е турн и - 
Среди претендентов  бы л и  р ы ... 
работник тр е ста  П ерво- А. АНТРОПОВ,
у р ал ьскм еж р ай газ , неодно- председатель городского 
к ратн ы й  чем пион городско- совета ДСО
го совета ДСО «С п артак»  «Спартак».

•  ПРОИСШЕСТВИЕ  ..........................   -...... —  = " =

ДЕЛОВОЙ 
ПОСРЕДНИК

\ І /Е Н Щ И Н А  подош ла к 
■***• столу, подала доку
менты .

—  Куда хотели  бы у ст 
роиться? —  сп раш и вает 
А лександр П авлович.

<—. П ока не знаю . .
—  Можем предлож ить н е

сколько вак ан си и ...
Т акой диалог можно у с

лы ш ать  каж д ы й  день в бю
ро по трудоустройству  и и н 
формации насел ен и я  при  
исполкоме горсовета. З а  ме
ся ц  сю да обратились 6 3 5  
человек  и  получили  п утев 
ки на производство, в сфе
ру  обсл уж и ван и я  —  кто к у  
да пож елал . О ткры лось бю
ро недавно, но, к а к  видите, 
уже известно многим.

В бюро два человека —« 
заведую щ ий А. П. П авлов иг 
старш ий инспектор К. й .  
Смдоркйиа. ,

, К апи толин а И вановна 
расск азы в ает:

—  Еж едневно к  нам  об
ращ аю тся и  горож ане, и 
п ри езж и е. Ч тобы устроить
ся  н а  работу, им теп ерь  не 
нуж но сп р ав л ять ся  в  отде
л ах  кадров предпри яти й . 
Мы располагаем  полны м и 
сведениям и о н ал и чи и  сво
бодных мест н а  п редп ри я
ти ях , в  учреж д ен и ях  и  ор
ган и зац и ях . Н априм ер, п р и  
наш ем  посредстве получила 
н ап равл ен и е в  горпромторг 
С. Д орофеева, н а  лы ж ную  
ф а б р и к у  —  X. Ю супов, 
В. Ш евченко пош ел ф уте
ровщ иком  на участок  В ос- 
токхи м защ и та , Г. Дроздов 
—  ш офером н а  динасовы й 
завод. Словом, помогаем к а 
ж дом у, кто  обращ ается  к  
нам.

В адрес бюро поступ аю т 
благодарственны е пи сьм а. 
Г. К усков пи ш ет: «С лучи
лось так , что я  бьий в ы н у ж 
ден у вол и ться  с преж него  
м еста работы . П ош ел в  и с
полком  горсовета. Оформле
ни е зан ял о  у  м еня всего 
ли ш ь день. Что н и  говори, 
а  бюро —  это очень удоб
н о » .

А. ШАБАЛИНА.

ПОЖАР... С САНКЦИИ НАЧАЛЬНИКА
Правила техники безопас

ности должны строго соблю
даться в любое время года. 
Об этом, видимо, забыл на
чальник участка цеха № 17 
Новотрубного завода А. В. 
Науменко, когда дал разре
шение слесарю В. А. Серге
еву разогреть водопровод с 
помощью открытого огня.

Загорелся потолок в поме
щении, где располагалась 
сатураторная установка. 
Только благодаря быстро 
принятым мерам удалось 
ликвидировать огонь.

Этот случай вынуждает

напомнить о важном прави
ле: запрещается пользовать
ся открытым огнем для ра
зогревания застывшего во
допровода.

К. СИМОНОВ,
инженер Госпожнадзора.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

р е к л а м а
О Б Ш в л е н ц я

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 
«Взорванный ад». Сеансы: 11, 1, 5, 7, 9 часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Пир хищников». Сеансы: 9,11,  1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «О любви». Се
ансы: 5, 7, 9 часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 

Первое занятие кружка вязания состоится 19 
февраля: утром в 9 час, вечером в 17 часов в 
комнате № 44.

Дорогую нашу маму и бабуш ку, Ошуеву 
Александру Васильевну, поздравляем с днем 
рождения, желаем крепкого здоровья и счастья.

Дети и внуки.
* «  *

От всей души поздравляем Анну Григорьевну 
Дунаеву с 90-летием со дня рождения. Желаем 
крепкого здоровья на долгие годы.

Сыновья, дочери, внуки, правнуки.

К СВЕДЕНИЮ ДОМОУПРАВЛЕНИЙ
И ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА! "

Ремонт технического кабинета (ул. Трубников, 
26) закончен, инструктаж в нем возобновляется с 
21 февраля.

’  Трест Первоуральскмежрайгаз.

Комитет ДОСААФ Новотрубного завода прово
дит набор на курсы шоферов-любителей, мото
циклистов. Запись по адресу: Вайнера, 5-а, тел.
26-96, с 9 до 18 часов. Начало занятий 3 марта в 
10 часов и 18 часов.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
wSSSejEfc і 

? У  Ум * **.&/£ £ .

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  — 
2-15-72, в ам . р е д а к то р а  — 
2-52-05, ответствен ны й  сек 
р е т а р ь  — 2-14-94, о тд ел  п ар 
тийной  ж и зн и  — 2-52-83, эк о 
ном ически й  о тд ел  — 2-53-47, 
о тд ел  п исем  — 2-52-21, ко р 
р е к то р ск ая  — 2-35-62, б ух 
га л т ер  — 2-53-71. ди р ек то р  
ти п ограф и и  — 2-46-55,
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